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MUNICIPIO LEVANTE 

3° COMMISSIONE MUNICIPALE PERMANENTE  

Seduta del 21 Dicembre 2017 
 

Presidente: ORTONA  Fabrizio (Vince Genova) 

 

 

Presenti:  

 

ALLEGRANZA Fabrizio (Lega Nord) 

 

FINOCCHIO Serena (Lista Crivello) 
 
GAGGERO Laura (Direzione Italia) 

 

GAIBAZZI Roberto (Lega Nord) 

 

GIOVINAZZO Stefania (Movimento 5 Stelle) 
 

GANDOLFO Nicholas (Forza Italia) 

 

MUZZIOLI Lorenzo (PD) 

 

PINAZZI Tommaso (Fratelli d’Italia) 

 
 
Argomenti: 

 

 1) Impostazione e organizzazione eventi sociali e sportivi per il 1° trimestre 2018; 

 2) Varie ed eventuali 

 

 

La seduta inizia alle ore 17.30 

 

1)  Dopo la sostituzione del consigliere Roberto Lanini  con la consigliera Stefania Giovinazzo ( 

M5S) Ortona illustra brevemente il lavoro fatto, con l’impegno a consegnare alla stessa Giovinazzo i 

verbali delle commissioni precedenti. 

 

Introduce la riunione il Presidente Ortona, illustrando alcuni eventi/manifestazioni già realizzate  

nello scorso ciclo amministrativo e riproponendoli , con aggiustamenti ed arricchimenti: 
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Evento a scopo sociale - Cena di Gala presso Istituto Marco Polo 

Verranno presi contatti con il preside per definire una data e concordare un Menù. 

L’idea è di fare un menu tipico genovese, al fine di ottimizzare i ricavi a favore della  Cambusa, che 

ultimamente come riportato dall’Assessore Arrighetti, ha incrementato  il numero di famiglie che 

segue (120 con 20 in attesa ) e pertanto necessita di maggiore supporto. 

 

Presidente Ortona avanza inoltre la proposta di allietare la serata con momenti musicali, ove fosse 

possibile, con il piano, oppure, ove il trasporto fosse problematico, con la chitarra, magari 

appoggiandosi ai giovani del “Link”.  

Finocchio lancia l’idea di una eventuale cena a tema (Cena spagnola con Paella e Sangria)  

Arrighetti ipotizza una cena Medioevale, Giovinazzo propone di collegare alla cena una lotteria ma 

per entrambe occorre valutarne la fattibilità con il referente dell’istituto; si decide di sviluppare 

entrambe le idee per utilizzarle anche in altre occasioni in quanto, per questo evento, accanto allo 

scopo benefico vi è la valorizzazione dell’Istituto e dei suoi allievi. 

Evento Sportivo 

Ortona ripropone ed illustra la Marcia del Levante, che per tradizione si tiene il 25 aprile, che nel 

2018 cadrà di mercoledì. Si suggerisce di mantenere questo giorno, per non andare in concomitanza 

con altri eventi già presenti sul Calendario Podistico Ligure. 

Il delegato allo sport Di Pino, propone di sviluppare un nuovo percorso, più lineare e verso il 

lungomare, indicativamente Sturla –Quarto- Quinto e ritorno, che potrebbe attirare numerosi podisti. 

Ortona verificherà con una associazione di trekking, un percorso parallelo, indicativamente sul 

percorso Sentiero Liguria. 

Resta da verificarne la fattibilità, anche attraverso la delimitazione del traffico veicolare, e 

conseguente impegno dei Vigili, e soprattutto i costi , affinchè entrambi risultino a costo zero. 

In via subordinata resta disponibile il tradizionale percorso delle Marcia del Levante lungo la valle 

Sturla, sia per la corsa agonistica che la passeggiata amatoriale 

Nelle precedenti edizioni, la corsa competitiva ha coperto la maggior parte dei costi (oltre al 

contributo del Municipio), mentre la camminata amatoriale era offerta gratuitamente ai cittadini. 

Ortona ipotizza di ridurre il contributo del Municipio, e di fare versare un minimo contributo di 1 o 2 

€ a tutti i partecipanti. 

Di Pino verificherà personalmente il percorso, in seguito sottoposto alla valutazione dei vigili. 

Vengono inoltre ipotizzati altri avvenimenti sportivi, ragionevolmente da realizzarsi nel 2° 

quadrimestre. 

Gandolfo propone una serie di avvenimenti legati al mondo della pesca, Di Pino propone  una serie 

di eventi sportivi in accordo con le associazioni del territorio. 

Ortona invita i proponenti a dettagliare meglio le idee per analizzarne la fattibilità in una prossima 

commissione. 

 

La Commissione termina alle ore 19.00   

 

 

                                                                                  Il Presidente della III Commissione 

                                                                                            F.to   Fabrizio Ortona 

 

 

 

 

 



 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


